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Aos vinte e nove dias do m£s de maio de 2024, as 17h, na Sala de ReuniSo - Issac Geraldo Tavares de 
Medeiros, na sede do PREV Duas Barras, localizado a Rua Comendador Alves Ribeiro, 42 Lj 01 - 
Centro — nesta cidade, com a presen^a dos membros do Conselho Deliberativo, Monica Garcia Lack, Gilson 
Romito da Silva, Giovana Patricia de Souza Cunha e Geovana Wermelinger Tavares, alem da presenpa do Diretor 
Presidente do Prev Duas Barras senhor Jorge Alberto Almeida da Silva, realizou-se a 3a reuniao ordin^ria com a 
seguinte pauta: 1) An^lise dos balancetes referentes aos meses de Janeiro a fevereiro/2024; 2) Certificapao 
Proftssional; 3) Preparapao da conferencia Previdenci^ria para os segurados; 4) ParticipaQao de um 
representante no XVIII Congresso Previdenciario da AEPREMERJ, em Armapao de Buzios, nos dias 26 a 28 
de agosto/24. 5) Assuntos diversos. A Presidente do Conselho, Sra. Mdnica Garcia Lack, iniciou a 
reuniao agradecendo a presenpa de todos. Em seguida, foram apresentados os balancetes referentes aos 
meses de Janeiro a fevereiro/2024, sendo estes analisados e aprovados pelos membros presentes. Dando 
continuidade, a Presidente do Conselho Deliberativo, membro titular, senhora Monica Garcia Lack, solicitou a 
inscrigao atravds de requerimento da Certificag^o Profissional nlvel basico CODEL I, juntamente com o membro 
suplente Osana Garuba da Silva Santana. Em seguida, passou a palavra para o Diretor Presidente do Prev Duas 
Barras, senhor Jorge Alberto Almeida da Silva que falou sobre a primeira conferencia previdencteria do Prev Duas 
Barras, prevista para o m£s de julho do corrente ano, onde serao abordados diversos temas visando esclarecer e 
preparar os servidores segurados deste Institute de Previdencia, seguindo o projeto da educagSo previdencteria 
estabelecido no Pro GestSo. Falou ainda da participagSo de um membro do conselho no XVII Congresso 

Previdenciario da AEPREMERJ que ocorrere em agosto, na cidade de Buzios/RJ, o qual ficou acordado que a 
senhora Mdnica Garcia Lack ire participar do evento. Em seguida, o Presidente levou para deliberagdo do 
conselho o projeto de reforma da sede do Prev Duas Barras, inclusive a rampa de acessibilidade. O conselheiro 
Gilson sugeriu a apresentagdo do projeto e planilha de custo na proxima reunido. Nada mais havendo a tratar, 
deu-se por encerrada a presente reunido, as 18h10, lavro a ata que vai assinada por mim e todos os 
representantes do conselho presente. X.X.X.X.X.X.X.X.X.X.X.X.X.X.X.X. X.X.X.X.X.X.X.X.X.X.X.X.X.X.X.X.X.X.X.


